

## Interesse an unserem Freiwilligenprojekt Familientandem?

„Es braucht ein Dorf, um ein Kind groß zu ziehen...“

Häufig sind Familien ganz auf sich alleine gestellt, vielleicht sogar erst kürzlich an den Wohnort zugezogen. Im Projekt Familientandem verbringen Freiwillige regelmäßig Zeit mit den Kindern und unterstützen damit die gesamte Familie.



### Die Familientandem-PartnerInnen

- Eltern und Alleinerziehende mit Kindern bis 14 Jahre, die (noch) über kein ausreichend soziales Netz an ihrem Wohnort verfügen und/oder gerade eine herausfordernde Situation bewältigen müssen.
- Menschen jeden Alters, die Freude an der ehrenamtlichen Begleitung und Betreuung von Kindern in ihrem Umfeld haben.

### Aktivitäten

Die Aktivitäten richten sich nach dem Alter und den Bedürfnissen der Kinder. Sie finden idealerweise außerhalb des Wohnumfeldes des Kindes statt. Ziele können sein: Spielplätze, Sportplatz, Spaziergänge, Kinobesuche, etc.

### Familientandem – ein Gewinn für beide Seiten

*„Das Lachen, mit dem ich empfangen werde, zeigt so viel Freude – das ist unglaublich schön und ich fühle mich sehr beschenkt.“*

*„Durch mein Familientandem bin ich „dritte Oma“ von zwei lebhaften Jungs geworden. Es macht mir Spaß, mit ihnen gemeinsam Zeit zu verbringen und zuzusehen, wie sie sich entwickeln.“*

*„Mein Sohn freut sich immer ungemein auf die Tandemzeit – und ich kann dann in Ruhe meine Arbeiten erledigen.“*

### Wie funktioniert es?

Das Familientandem ist für beide Seiten kostenlos. Der Erstkontakt zwischen Familie und Freiwilliger/Freiwilligem findet in Anwesenheit der Freiwilligenbegleitung statt.

### Kontakt für Freiwillige und Familien:

Caritas Familientandem Grieskirchen  
Franz Binder, Pfarrcaritas Grieskirchen  
Tel.: 0676 / 31 10 826, E-Mail: binderf@gmx.at  
www.mobiledienste.or.at